



PULSO POLÍTICO

RIESGO DE VIOLENCIA POR OLEADA MIGRANTE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

Sin imaginar qué es lo que desde el primer minuto de este viernes pueda ocurrir por la oleada de migrantes procedentes de países de Centro, Sudamérica y el Caribe que desde el sur de México y desde hace meses buscan llegar a toda costa a Estados Unidos, miles de

A pesar de que autoridades estadounidenses han reiterado que la frontera de su país no está ni estará abierta al concluir el Título 42, multitudes de adultos, jóvenes, menores y familias enteras siguen decididas a cruzar las fronteras, aun a sabiendas de que los contingentes policiaco-militares apostados en ellas, tienen órdenes de impedirlo, por lo que las consecuencias son impredecibles, pero imaginables.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Sin respuesta mañanera, la insolente declaración del senador republicano John Neely Kennedy de que "sin la gente de Estados Unidos, México, estaría comiendo comida para gato y viviendo en una carpa, en el traspatio", al exigir a la jefa de la DEA, Anne Milgram, que debe convencer al presidente Biden que le proponga al Presidente López Obrador que permita a militares de ese país venir a combatir aquí a los cárteles de la droga, lo que éste no podrá rechazar.

Los que si replicaron de inmediato fueron el canciller Marcelo Ebrard, quien lo tachó de ignorante y racista que busca notoriedad y el Jefe de la Unidad para América del Norte, Roberto Velasco, al recordarle al legislador de Louisiana, que México es un país grande, digno y soberano, no traspatio de nadie, que rechaza cualquier acción de intervencionismo y exige respeto como socio económico y aliado más importante de EU.

Con esa iniciativa que una diputada de Morena presentó ayer en la Comisión Permanente de multar con más de 50 mil pesos a los moderadores de los debates electorales "que no sean imparciales", habrá que ver si encuentran a quien, bajo esa amenaza, acepte serlo en los que haya cuando se inicien las campañas.

Como no sea para que él, y nadie más, decida quiénes serán los candidatos a diputados y senadores el año próximo, de nada les servirá a los priistas la prolongación del mandato de Alejandro Moreno que hoy muchos festejan, esperanzados en que podrán serlo.

De padre a padre, la severa respuesta de don

Rafael Loret de Mola en redes sociales al Presidente López Obrador, en relación a insultos a Carlos por los reportajes sobre los hijos del mandatario.

Concede una jueza suspensión definitiva al Inai para que el Senado nombre a los comisionados que faltan. ¿Seguirá el desacato?